

GRÜNDUNG

Gründung durch **Julius Belz** nach bestandener Meisterprüfung, sofort wurde der erste Lehrvertrag abgeschlossen

1961

1965
erster
Firmenwagen



1980
erster eigener
Stuckkatalog

Um den Kunden eine leichtere Auswahl aus den Produkten zu ermöglichen, wurde der erste Stuckkatalog gedruckt

1991
Kreuzblume
Kölner Dom

Nach einem Sturm wurde das Modell der Kreuzblume vor dem Kölner Dom neu aufgebaut



1996
Übergabe
Geschäftsführung

50 JÄHRIGES

Bestehen der Firma Belz.

Ehrung durch die Handwerkskammer zu Köln mit der Goldenen Plakette

1948

Nach dem Tod von Julius Belz übernimmt **Wilhelm Zehe**, der Großvater des heutigen Inhabers von der Witwe Belz die Geschäftsführung

1988

Mit den Geschäftsführern **Horst Christmann** und **Lothar Suhr** wurde das Unternehmen in die nächste Generation übergeben. Start der ersten Homepage **www.belz.de**

1998



1970
Übernahme **Wilhelm Zehe**

Mit dem Kauf des Unternehmens erfolgte der Umzug in die Bornheimer Str. 33



Neubau

HOF- GEBÄUDE

Um die wachsende Anzahl an Aufträgen im Stuckbereich besser bearbeiten zu können, wurde ein großes Werkstatt- und Geschäftsgebäude errichtet

1991-1995
Zweigstelle **Weimar**

Nach dem Fall der innerdeutschen Grenze unterhielten wir eine Außenstelle in Weimar

1995
Patent
Die selbstentwickelte
Zugwanne wird patentiert

2000
Neubau Wohn-
Geschäftshaus



2003
Meisterprüfung
Michael Christmann





2008 **Geschäftsführer Michael Christmann**
Michael Christmann wird zum alleinigen Geschäftsführer

2013

2014



Bei dem jährlich stattfindenden Wettbewerb Stuckateur des Jahres werden wir als **Innovativster Stuckateur Deutschlands** ausgezeichnet

SONDERPREIS INNOVATION

2018 **Digital Champions Award**

20XX **Nachfolge**
Für die Nachfolge steht **Lynn Christmann** in den Startlöchern

2011

Neuausrichtung Michael Christmann
Neuausrichtung des Unternehmens im Bereich der **Sanierung historischer Gebäude**

Ehrung der Handwerkskammer
Unser Auszubildender schließt als Jahrgangsbester ab und geht für zwei Jahre ins **Nationalteam der Stuckateure**

2017



2018



grundlegende

MODERNISIERUNG

Das Erscheinungsbild des Unternehmens wird vollständig vereinheitlicht. Mit einem **neuen Logo** erfolgte auch der Einstieg in die **sozialen Medien**.

2012 **Stuckblog**

Einstieg 3D DRUCK UND FSJ



Steigende Anforderungen bringen uns zum ersten Einsatz eines 3D Druckers. Im selben Jahr werden wir **Partner der Jugendbauhütte** und bieten ein freiwilliges Jahr in der **Denkmalpflege** an.

2015



70 JÄHRIGES

Bestehen der Firma Belz.

Rekultivierung Werkstatt und Kinderherzen

Nach 30 Jahren Kellernutzung wird die alte Werkstatt als Akademie rekultiviert und wir werden zum **Partner der Kinderherzen**